

ANIMATEUR-FACILITATEUR



Joyce est un designer de formation, un stratège d'affaires et un animateur de par sa personnalité.

Aujourd'hui, il est consultant à son compte dédié à l'innovation responsable.

Alexandre

JOYCE



Il conseille la direction et accompagne les équipes d'innovation chez Hydro-Québec, CAA, Cirque du Soleil, Sid Lee, Cascades, WorkLeap. Précédemment, il a développé les services en design thinking offert par le DesjardinsLab en adaptant les méthodes pour inspirer plus de 1000 collègues à entreprendre des projets d'affaires.

En 2016, Joyce a complété son Doctorat à l'Université Concordia où il a créé le modèle d'affaires à 3 dimensions pour concevoir des entreprises non seulement plus financièrement profitables mais aussi plus socialement et environnementalement responsables. Depuis 2018, il enseigne l'innovation par les modèles d'affaires au HEC. Il a créé le premier cours obligatoire en innovation et entrepreneurship, maintenant offert à 800 étudiants par an.

Aussi il défie ses étudiants du MBA de concevoir des modèles d'affaires plus durables puis les présenter aux entreprises qu'ils visitent en voyageant à vélo la route entre Montréal et Sherbrooke. Son passe-temps est de servir bénévolement sur des conseils d'administration d'organismes à but non lucratif tels que la pionnière Vélo-Québec, la coop de livraison locale Radish.coop et l'espace de co-working le Pop-Up Lab.

On vous présente:



les conférenciers



Nicholas Faubert occupe le poste de direction du Secrétariat aux affaires acadiennes et francophones du gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard.

L'équipe du secrétariat est responsable de la mise en œuvre de la loi provinciale sur les services en français, qui comprend, entre autres, la désignation de services gouvernementaux bilingues. Depuis 2022, l'équipe du secrétariat mène le travail d'élaboration et de mise en œuvre du plan d'action stratégique pour l'immigration francophone de la province.

Directeur - Secrétariat aux affaires acadiennes et francophones

Nicholas faubert

Guillaume Deschênes-Thériault est doctorant en science politique à l'Université d'Ottawa. Il détient aussi un baccalauréat de l'Université de Moncton et une maîtrise de l'Université d'Ottawa. Dans le cadre de ses recherches, il s'intéresse aux communautés francophones en situation minoritaire, avec un intérêt particulier pour l'enjeu de l'immigration. Depuis mai 2021, il est conseiller à la municipalité de Kedgwick au Nouveau-Brunswick et est responsable du dossier de l'immigration.

Chercheur associé chez Sociopol

Guillaume Deschênes-Thériault



Isabelle Dasylva-Gill est actuellement la directrice générale de la Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAFÎle), l'organisme porte-parole de la communauté acadienne et francophone de l'Île. Elle a travaillé au sein du gouvernement provincial pendant plusieurs années et a toujours été impliquée dans le secteur communautaire depuis son arrivée au Canada, notamment dans les secteurs touchant le développement communautaire, la francophonie, le statut des femmes et des enfants, le multiculturalisme, la santé mentale des jeunes et l'accès à la justice. Elle a reçu de nombreux prix de reconnaissance pour son leadership, son bénévolat et ses contributions. Elle parle plusieurs langues et détient plusieurs diplômes et certifications qui lui permettent de s'impliquer et contribuer pleinement à diverses organisations et à diverses communautés à l'Île et ailleurs. Une insulaire par choix et une Acadienne de cœur qui est arrivée à l'Île il y a plus de 15 ans, et y vit toujours avec sa famille.

Directrice générale - Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard

Isabelle Dasylva-Gill

Les panélistes :



Originaire d'Haïti, Phiautha Eulodie Dantiste a emménagé au Nouveau-Brunswick pour ses études en 2014. Détentrice d'un diplôme en gestion du loisir sport et tourisme à l'université de Moncton en 2018, elle vient de boucler une formation en gestion contemporaine dans le même établissement. Après ses études, elle a majoritairement travaillé dans le secteur de la jeunesse notamment en tant que coordonnatrice des partenaires et des projets spéciaux à la Fédération des jeunes francophones du Nouveau-Brunswick (FJFNB).

Phiautha est aussi une personne très impliquée dans la communauté et apporte sa pierre à l'édifice en siégeant sur plusieurs comités. Elle est poète, dramaturge, danseuse, animatrice, actrice. En tant que poète, elle a publié dans *Ancrages* (revue littéraire virtuel en Acadie) et dans *exit* (revue de Poésie à Montréal). Gestionnaire et artiste, une très belle combinaison.

**Coordonnatrice - Réseau
en Immigration Francophone
du Nouveau Brunswick**

Phiautha Dantiste



Michel Denis Richard, actuellement coordonnateur du Comité atlantique sur l'immigration francophone au sein de la Société Nationale de l'Acadie, possède une vaste expérience dans les relations internationales, notamment au sein de l'Organisation internationale de la Francophonie où il a travaillé pendant près de 20 ans.

Avec son expertise, il a contribué à l'organisation de plusieurs forums mondiaux et travaillé sur plusieurs continents. Ses différents rôles à l'internationaux ont inclus le développement et l'implantation de politiques publiques au sein des États et gouvernement membres de la Francophonie et la création de partenariats stratégiques avec des organisations internationales telles que l'ONU et la Banque mondiale. Reconnu pour son approche innovante et inclusive, il promeut activement la diversité et le dialogue interculturel.

**Coordonnateur - Comité
Atlantique sur
L'immigration francophone**

Michel Denis Richard



Médétonwan Olivier Guédé, Ph.D, totalise plus de 20 années d'expérience en développement international, en gestion de projet, en développement communautaire, local et régional et en développement durable en Afrique et au Canada.

Il est titulaire d'une maîtrise en géographie et d'un master en environnement, obtenu au Bénin. À l'UQAC, il a fait un DESS en éco-conseil et une maîtrise en développement durable après une maîtrise en gestion de projet. Il intervient à titre de personne-ressource pour le renforcement des capacités dans le cadre des programmes de l'OIF et de l'IFDD. Il est enseignant-chercheur à l'UQAC. Médétonwan s'est joint à l'équipe de la FCFA en août 2021 pour la coordination de l'appui aux RIF. Il appuie aussi les activités de la TNIF et du comité IRCC-CFSM.

**Coordonnateur- Appui aux
Réseaux en immigration
francophone FCFA du Canada**

Médétonwan Olivier Guédé